

Va Procampo por segunda depuración (El Reforma 23/08/10)

Va Procampo por segunda depuración (El Reforma 23/08/10) El Procampo cuenta con un presupuesto de 16 mil 150 millones de pesos, el más grande en apoyos directos al campo. Foto: Archivo El objetivo de estas depuraciones es actualizar el padrón, ya que hay beneficiarios que ya fallecieron o vendieron tierras Verónica Martínez Ciudad de México (23 agosto 2010).- El programa de apoyo directo al campo más importante del País, Procampo, arrancará mañana la segunda fase de depuración de su padrón, informó la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). A través del Diario Oficial, la dependencia detalló que esta segunda etapa abarca los estados de Zacatecas, Veracruz, Tamaulipas, Sinaloa, Puebla, Oaxaca, Jalisco, Estado de México, Distrito Federal, Chihuahua y Chiapas y culminará en marzo del próximo año. El objetivo de estas depuraciones es actualizar el padrón, ya que hay beneficiarios que ya fallecieron o vendieron tierras. La primera fase de depuración empezó en noviembre del año pasado. En abril de 2010 se obtuvieron los primeros resultados, donde 18 por ciento de los empadronados de los estados revisados quedaron fuera, por no cumplir los requisitos. El Procampo cuenta con un presupuesto de 16 mil 150 millones de pesos, el más grande en apoyos directos al campo, beneficia a 2.7 millones de mexicanos hasta con mil 300 pesos por hectárea y opera desde 1994, pero desde entonces no lo han depurado. Sagarpa estima que a nivel nacional 18 por ciento del total de empadronados queden fuera.